Erster Platz mit Idee für Feuerwehrrohr

Gifhorn Berufsschüler gewannen Wettbewerb.

Große Freude bei den Berufsbildenden Schulen 1 in Gifhorn: Das Team DSW-GmbH gewann mit seiner Idee einer Hohlstrahlrohr-Löschlanze den ersten Preis im Geschäftsmodell-Wettbewerb "promotion school" der Allianz für die Region Gifhorn/Wolfsburg. Die Löschlanze ist ein Aufsatz für Hohlstrahlrohre der Feuerwehr, der effektiv löscht, Wasserschäden gering hält und gleichzeitig Rauchgasexplosionen verhindert.

Auf dem zweiten und dritten Platz folgten die Teams Ladykracher der BBS 1 Wolfsburg und Imasolde der BBS 2 Gifhorn. Sie entwickelten die Idee einer beheizbaren Sattel- und Lenkerfunktion für E-Bikes sowie ein "Treffen auf Rädern", einen Veranstaltungs-Service, der besonders älteren Leuten Unternehmungen ermöglichen soll. red



Das Team DSW-GmbH (von links): Lehrerin Sina Schwichtenberg, Tim Petzel, Wladimir Rednikov und André Elsenbruch.